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Senhor Presidente

Com os nossos cordials cumprimentos, pelo presente, em 

atengao ao Requerimento n° 241/2023, de autoria do Nobre Vereador Adiison 

Aparecido encaminhamos as informagoes prestadas pela Secretaria Municipal de 

Educagao por meio de seu MEMORANDO n° 315/2.023- SME, copia anexa.

Sendo o que tinhamos a informar, aproveitamos o ensejo para 

externar nossos protestos de estima e consideragao.

Atenciosamente

/

DANILO BARBOS^MACHADO 
Prefeitp Municipal

Excelentissimo Senhor
CLEBER CANDIDO SILVA
Presidente da Camara do Municipio de
CAJAMAR - SP

Praga Jose Rodrigues do Nascimento, n° 30 - Bairro Agua Fria - Distrito Sede - Cajamar/SP - CEP 07752-060
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Cajamar, 30 de outubro de 2023

MEMORANDO n° 315/2.023 - SME

A Secretaria Municipal de Governo - SMG 
Departamento Tecnico Legislative
At. Sra Luciana Maria Coelho de Jesus Stella

Referente: Requerimento CMC n° 241/2023

Prezada Senhora

Em atengao ao Requerimento CMC n° 241/2.023, 

atraves do qual o nobre Vereador Adilson Aparecido requer da Administragao Municipal 

que informe a respeito da acustica das Unidades Escolares conforme questionamentos 

apresentados no proprio requerimento.
Esclarecemos que nenhuma Unidade Escolar nos 

procurou acerca deste assunto e que nao realizamos nenhum tipo de estudo a respeito 

da acustica das Unidades Escolares da Rede Municipal de Ensino de Cajamar.

Informamos que tendo em vista o importante

requerimento estaremos elaborando urn estudo no ano de 2024.
Sem mais para o momento, renovamos nossos protestos

de elevada estima e distinta consideragao.
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REQUERIMENTO N° 241 / 2023
r.AMARA MUNICIPAL DE CAJAMAR
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05/10/2023 17:22:49
Senhor Presidente, ROTOCOLO

2860/2023
Senhores Vereadores

Requeiro dentro das normas regimentais desta Casa de Leis e apos 
deliberagao do plenario para que o Exmo. Prefeito Danilo Barbosa Machado, 
junto a secretaria competente informe:

CONSIDERANDO: Estudos frequentemente mostram que uma acustica 
adequada em salas de aula esta diretamente relacionada a melhoria da 
compreensao dos alunos e ao aumento do desempenho academico. Alunos 
tem maior probabilidade de entender e refer informagoes quando podem 
claramente o que esta sendo dito pelo professor.

CONSIDERANDO: Que a acustica tambem esta ligada ao envolvimento 
dos alunos nas aulas. Pesquisas sugerem que alunos em ambientes com 
acustica adequada tendem a participar mais ativamente das discussoes em 
sala de aula e estao mais dispostos a fazer perguntas.

CONSIDERANDO: A exposigao constante a ruidos indesejados ou 
ambientes acusticamente desafiadores pode aumentar o estresse e a fadiga 
dos alunos e professores. Pesquisa da revista Science Direct 
(https://www.sciencedirect.com/) mostram que uma boa acustica pode 
contribuir para urn ambiente de aprendizado mais tranquilo e menos 
estressante, questiono:

1. Existem problemas conhecidos de acustica nas salas de aulas 
das escolas publicas do nosso municipio, considerando que fui 
informado que na escola EMEB Prof.3 lone Ferreira Couto da 

.. &VViv* Silva os alunos muitas vezes tem com dificuldade de entender o
, i-^cebuio t—ji^ que o professor esta ensinando?

'27* Qual e o impacto da qualidade acustica nas salas de aula no 
desempenho dos alunos?

ouvir

\
Jvy {.livo3. Existe a possibilidade de a prefeitura melhorar a acusticas nas
305.9 i0 escolas?

4. Caso sim, existe um cronograma para a implementagao das 
melhorias acusticas nas salas de aulas? Solicito que encaminhe o 
projeto.

Avenida Professor Walter Ribas de Andrade, 555 - CEP 07752-000 - Cajamar - Sao Paulo

https://www.sciencedirect.com/
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5 Ha exemplos de escolas que tenham implementado
melhorias na acustica? Caso sim, poderia enoaminhar o resultado
dessa melhoria?

algum sistema para identificar problemas com a acustica

com sucesso

6. Existe
nas salas de aula?

JUSTIFICATIVA

Justifico o present© requerimento, tendo em vista que estudos mostram que os 
alunos podem perder ate 50% do conteudo que e passado pelo professor, onde 
ha reverberagao no ambient© e que escolas sao locais onde ocorrem ruidos 
excessivos e constantes, e isso afeta a cognigao e desempenho de alunos. 
Sendo assim o projeto de acustica nao e urn aumento de custos e sim uma 
condigao basica para o bom aprendizado.

A melhoria da acustica nas escolas de uma cidade e crucial para promover um 
ambient© de aprendizado mais eficaz, reduzir o estresse 
desempenho academico e criar condigoes igualitarias para alunos com 
deficiencia auditiva. Alem disso, uma acustica adequada beneficia professores, 
pais e toda a comunidade escolar, proporcionando um ambient© mais positive e 
preparando os alunos para o sucesso educacional e profissional.

melhorar o

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos, 05 de outubro de 2.023.

Adilsoh Aparecido
Vereador
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